ECONOMÍA EL BANCO EUROPEO OFRECE CUATRO RECOMENDACIONES PARA DETECTAR FÁCILMENTE LAS FALSIFICACIONES

# El euro será uno de los billetes más seguros

Cada billete tiene un coste de fabricación de 15 pesetas, cinco más de los que ahora están en circulación

#### Rubén Arribas

Los comerciantes podrán estar más tranquilos a la hora de que no les paguen con billetes falsos cuando, a partir del 1 de enero de 2002, se pongan en circulación los nuevos billetes de euro, debido a las medidas de seguridad que éstos van a tener con el objeto de dificultar su falsificación. Así, los países que se incorporen a la moneda única contarán con "uno de los billetes más seguros del mundo", según afirmó ayer el director del Banco de España en Cuenca, Isidro Sanchón.

Desde el Banco Europeo se han lanzado una serie de recomendaciones a todos los ciudadanos encaminadas a que se puedan detectar fácilmente las posibles falsificaciones. Los consejos consisten en cuatro sencillas operaciones: tocar, girar, mirar y comprobar.

En primer lugar, se recomienda, además de comprobar la textura del billete, ya que se usa pa-



La Cámara de Comercio mostró ayer los nuevos billetes y monedas.

ra su fabricación un papel especial, comprobar los relieves que tiene en distintos elementos.

Luego hay que fijarse en los hologramas de los billetes de menor valor y en la tinta que, al girarse, cambia de color en los billetes más grandes. Por último, hay que mirar que los billetes tienen la marca de agua y el filamento de seguridad. FORMACIÓN

### Jornadas "Con el euro en la mano"

El presidente del Banco de España en Cuenca, Isidro Sanchón, informó ayer de que la fabricación de un billete de euro cuesta unas 15 pesetas por unidad, frente a las 10 que tiene como coste cada billete de los que actualmente se encuentran en circulación. Este incremento del precio se debe a las medidas de seguridad que contendrán los nuevos billetes.

Para explicar a los comerciantes las características de los euros, la Cámara de Comercio de Cuenca ha decidido celebrar unas jornadas prácticas con los verdaderos billetes y monedas de euros que circularán a partir del 1 de enero de 2002.

Estas jornadas, denominadas "Con el euro en la mano", se impartirán para grupos reducidos, tendrán una duración máxima de una hora y se celebrarán en la sede de la Cámara de Comercio.

El primer taller tendrá lugar hoy y, posteriormente, se celebrarán otros los días 3, 4, 10, 11, 13 y 14 de diciembre. En total, se impartirán cada día un total de tres charlas prácticas en distintas horas.







## Concejalía de Tráfico Transportes y Policía

Previsión de incidencias

y Recomendaciones

### Viernes, 30 de noviembre de 2001

Calle Las Torres cortada al tráfico. Hasta el viernes 30 de noviembre permanecerá cortada al tráfico la calle Las Torres en su tramo entre Puerta de Valencia y Garcilaso de la Vega. Acceso de turismos desde la carretera de Palomera: desvío obligatorio a la derecha por Alonso de Ojeda. Acceso a carretera de Palomera por Tintes. Calle Tintes: Doble sentido de circulación sólo para autolnís línea Auditorio-Barrio del Castillo y furgones. Respete la señalización provisional establecida.

Obras en Av. Castilla-La Mancha: Con motivo de la canalización del gas que se viene acometiendo en la Av. de Castilla-La Mancha, se verá afectada la zona comprendida entre las calles Escultor Jamete y San Lucas.

Limpieza de alcantarillado en Parque San Julián: Para hoy quedará restringido el estacionamiento en el tramo entre las calles Gil Carrillo y Alonso Chirino. Se aconseja circular con precaución.

Casco Antiguo: Instalaciones de andamios: Con motivo de la instalación de un andamio en la calle Alfonso VIII, número 85, la calzada se verá afectada en su anchura. Asimismo, el instalado en la calle San Pedro, estrecha la calzada para vehículos y obstaculiza la acera para el paso de peatones. Circulen con precaución respetando la señalización.

Estacionamiento indebido: Se sancionará y actuará con la grúa municipal, principalmente aunque no exclusivamente, sobre los aparcamientos indebidos que se vienen produciendo en distintas paradas de autobús señalizadas y en las calles Ramón y Cajal, Doctor Fleming, Dalmacio García a Diego Jiménez, Gregorio Marañón y Travesía San Julián.

Sábado, 1 de diciembre de 2001

DURANTE EL FIN DE SEMANA QUEDARÁ ABIERTA AL TRÁFICO RODADO LA CALLE DE LAS TORRES. CIRCULE CON PRECAUSIÓN RESPETANDO LA SEÑALIZACIÓN PROVISIONAL.